

「探究はゴールのない探検だ」

2年探究科学科 S S発展探究オリエンテーション報告

- ◇期 日：令和5年4月14日(金)第5限
- ◇場 所：本校第一体育館
- ◇参加者：2年探究科学科生徒80名、授業担当の先生方

探究活動の中核をなす2年生のS S発展探究がいよいよ始まります。1年生でのS S基幹探究で身につけた「探究力」を更に伸ばす機会です。大学の先生方からも支援を受けて、専門性の高い研究に取り組むこととなります。



オリエンテーションでは、まず理数科学科主任の岩崎先生から、SSH事業や探究活動の意義や目的の説明のあと、「探究はゴールのない探検だ」という言葉を聞き、考え続け、楽しみながら活動することが大切だという激励を受けました。次に人文社会科学科主任の阿部先生から今後の活動の予定や、ルーブリックを用いた評価と、

自分たちの活動の振り返りに用いるセルフ・アセスメントの説明を受けました。最後には学年主任の上村先生から激励がありました。

オリエンテーションの後は、理数科学科は数学・物理・化学・生物、人文社会科は英語・国語・地歴公民の各ゼミに分かれ、春休みに作成した準備レポートを持ち寄って、班のテーマ決めに向けて活発に意見を交わしました。

今年は新型コロナウイルス感染症による制限も特に設けられないと聞いていたので、日頃の活動だけでなく三校合同発表会や課題研究発表会にもコロナ禍前のような活気が戻って来ることを大いに期待しています。